
Noms Prénom Titre de la Thèse Date de la Thèse Promoteur

THOMAS Aurélie Refinement of peri-anaesthesia care in laboratory animals 09/11/2016 SANDERSEN Charlotte 

RON ROMAN Jorge Washington Etude épidémiologique de la brucellose bovine et de son impact dans la santé publique, 

dans le Nord-Ouest de l'Equateur

21/12/2016 SAEGERMAN Claude 

DOUNY Caroline Development of analytical tools for the determination of markers of lipid alteration in 

food

11/01/2017 SCIPPO Marie-Louise

LIBERT Xavier Development of molecular tools for rapid detection and quantification of indoor airborne 

molds to assess their impact on public health 

25/01/2017 BUREAU Fabrice 

SHIKH AL SOOK Mohamad Khir Etude du ligament suspenseur du boulet sain et pathologique chez le cheval : d'une 

approche biochimique à la cellule souche isolée en post-mortem 

21/02/2017 GABRIEL Annick 

TONUS Céline Contribution à la mise en place d'une plateforme de transgénèse chez la volaille 

domestique : culture, cryopréservation et ingénierie génétique de cellules germinales 

primordiales

21/04/2017 GROBET Luc 

SOULEY KOUATO Bachir Contribution à la connaissance de l'épidémiologie de la fièvre aphteuse au Niger 24/04/2017 SAEGERMAN Claude 

TINDANO Kisito Etude de la gestion des ressources génétiques ovines et caractérisation de leurs marchés 

en region périurbaine de Ouagadougou, Burkina Faso

01/06/2017 ANTOINE-MOUSSIAUX Nicolas

CHABER Anne-Lise Disease detection and management at the wildlife-livestock-human interface 23/06/2017 SAEGERMAN Claude

SALCICCIA Alexandra Les pathologies intestinales chirurgicales chez le cheval : activiation neutrophilique, 

pronostic et complications postopératoires

10/07/2017 SERTEYN Didier 

MENDOZA GARCIA Luis Equine Osteochondrosis : Impact of the environment in the evolution of the disease and 

predictive biomarkers through metabolic and transcriptomic analysis

14/09/2017 SERTEYN Didier 

NESSEIM Thierry Valorisation des sous-produits de la graine de Jatropha curcas en production de poulets 

au Sénégal

29/09/2017 HORNICK Jean-Luc 

Thèses défendues en 2016-2017 


